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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE MARICÁ 

 Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, em primeira chamada às quatorze horas e treze  minutos, iniciou-1 
se a reunião com os seguintes conselheiros Titulares: Bruno de Souza Lougon, Rodrigo Cantini,  Antônio Carlos do Rego e 2 
Souza, Anna Maria de Carvalho Quintanilha, Antônio Carlos Cunha, Rose Mary de Melo Bruce,  Denise Marchon Tinoco, 3 
Marcos  de Souza Pires, Jorge Alberto Rispoli, Eliane Fontes de Araújo, Edson Gonçalves de Oliveira e  Suplente: Ana 4 
Mayda Ordonez Vieira e Moisés Antônio de Melo Abrão. O Presidente Bruno abre a reunião verificando o quórum necessário 5 
para a realização da mesma, com a seguinte pauta. 1-Apreciação e votação da Ata anterior; 2-Leitura dos Ofícios recebidos 6 
e enviados;3-Apresentação do Relatório do 1º quadrimestre de 2023 do Sistema Único de Saúde de Maricá;4-Esclarecimento 7 
dos encaminhamentos pós internação dos pacientes;5-Informes sobre a Visita da Comissão de Regulação/Urgência e 8 
Emergência ao Coordenador da SAMU;6-Recomposição das Comissões;7-Pautas para Próxima Reunião; 8- Informes Gerais. 9 
A Secretária Geral lê as justificativas de falta da Conselheira Adriana Domingues Picanço, Leila Maia da Silva e Marcos 10 
Victoriano Porto Pacheco, por motivo de doença. Primeiro ponto da pauta: Apreciação e votação da Ata anterior. O 11 
Presidente Bruno diz que como os Conselheiro não se pronunciaram sobre os questionamentos feitos pela Secretária 12 
Executiva, tendo em vista que ouve a gravação, pediu que os Conselheiros completassem suas falas, o que não aconteceu, 13 
fica para próxima reunião.  Segundo ponto da pauta: Leitura dos Ofícios. Ofício nº  311/SMS/2023, da Secretaria de Saúde 14 
convidando para Audiência Pública no dia 29 de maio de 2023, às 14h, na Câmara Municipal de Maricá, Ofício nº 15 
325/SMS/2023, da Secretaria de Saúde reiterando o Ofício nº 122/SMS/2023 e encaminhado ofício da Controladoria do 16 
Município solicitando a aprovação das Contas do exercício de 2022, Ofício nº  349/SMS/2023, da Secretaria de Saúde em 17 
resposta ao ofício nº 059/CMSM/2023, solicitando à essa Secretaria esclarecimento sobre o Plano Municipal de Saúde- PMS  18 
2022/2025 e Programação Anual 2022, Ofício nº 352/SMS/2023, da Secretaria de Saúde em resposta ao ofício nº 19 
058/SMS/2023, solicitando o envio dos  Balancetes da receita específicos do Fundo Municipal de Saúde (O balancete 20 
enviado foi o consolidado), Ofício nº 342/2023/SMS, da Secretaria de Saúde encaminhado o ofício nº 9300/2022, da 21 
Promotoria de Justiça de Proteção ao Idoso e a Pessoa com Deficiência de Niterói, Ofício nº 176/2023-DG-FEMAR, 22 
convidando para participação no Dia da Luta Antimanicomial Terceiro ponto da pauta:  Apresentação do Relatório do 1º 23 
quadrimestre de 2023 do Sistema Único de Saúde de Maricá. O Presidente convida a Sra. Mônica para fazer a apresentação 24 
do Relatório do 1º quadrimestre de 2023 do Sistema Único de Saúde de Maricá. A Sra. Mônica apresentou os dados do 25 
Relatório do 1º quadrimestre de 2023 do Sistema Único de Saúde de Maricá e respondeu aos questionamentos feitos pelos 26 
Conselheiros. Quarto ponto da pauta:  Esclarecimento dos encaminhamentos pós internação dos pacientes. A Conselheira 27 
Denise diz que solicitou essa pauta por receber várias reclamações de paciente sobre esse processo pós alta. Chama a 28 
Enfermeira Simone Moreira para que passe os protocolos relacionados à parte da enfermagem. A Enfermeira Simone explica 29 
e tira as dúvidas dos Conselheiros. Em seguida chama a Assistente Social Eliane Gonçalves para falar sobre os protocolos 30 
relacionados a parte do Serviço Social. Elaine de Souza fala sobre os Ostomizados. O Conselheiro Moises fala que o 31 
responsável pelo transporte sanitário também deverias estar presente na reunião e sugere que chame o responsável pelo 32 
transporte sanitário para próxima reunião. Chama a atenção para os atendimentos aos pacientes em situação de rua e do fluxo 33 
de alta da população de rua e de transtorno mental. Pergunta sobre a reabilitação e próteses para amputados. A Alessandra 34 
Guedes da Saúde do Idoso fala sobre as linhas de cuidados com os idosos.  Sugere que divulguem a plataforma INOVA 35 
SAÚDE de Maricá (inovaapsmarica.org) e solicita que conste o resumo de alta dos pacientes na plataforma. Fala do Projeto 36 
AMEI é uma parceria da Secretaria de Saúde com a Secretaria de Políticas para a Terceira Idade O Presidente fala que esteve 37 
com Secretário da Terceira Idade onde foi cogitado em haver uma cadeira para a Secretária do Idoso no Conselho, que 38 
conversou com a Secretária de Saúde na possiblidade da Secretaria ceder uma das suas cadeiras. O Conselheiro Edson fala 39 
da dificuldade e do acompanhamento que os pacientes sofrem pós alta. Anderson Coordenador do Melhor em casa para falar 40 
os protocolos relacionados a parte do Melhor em casa. Pastor Edvaldo Coordenador do CDT, fala dos trâmites do CDT que 41 
não é porta aberta, que todas as consultas são reguladas pela Central de Regulação. Fala que os curativos de alta complexidade 42 
é porta aberta. O Presidente agradece a presença de todos e principalmente pelo empenho e dedicação ao serviço prestado a 43 
população Maricaense. Quinto ponto da pauta:  Informes sobre a Visita da Comissão de Regulação/Urgência e Emergência 44 
ao Coordenador da SAMU. O Vice Presidente Jorge fala sobre a visita que os Conselheiros: Ele, Denise e Antônio Carlos 45 
Cunha e o Coordenador da SAMU de Maricá Leonardo, fizeram na Central da SAMU em Niterói e que lá foi apresentado a 46 
porcentagem de atendimentos realizados SAMU em Maricá e a necessidade de solicitar a Secretaria de Saúde mais uma 47 
ambulância para o município. O Conselheiro Carlos Cunha também falou sobre a visita tanto na Base Central como na Base 48 
de Itaipuaçú. Que na Base de Itaipuaçú foi detectado alguns pontos e sugeri que seja realizado o seguinte:  Separação da Base 49 
da SAMU do Bombeiro, Manutenção do prédio que está com infiltração e porta com defeito, Construção de mais um banheiro 50 
para atender o número de servidores, Fornecimento de Café da manhã e tarde, tendo em vistas que muitas das vezes os 51 
servidores não conseguem almoçar por estar em serviço. Solicita que seja enviado um ofício para a Secretaria de Saúde como 52 
os pontos detectados para providências. Sexto ponto da pauta:  Recomposição das Comissões. A Secretária Geral fala da 53 
necessidade de recompor as Comissões.  Comissão da elaboração do regimento: Cunha, Anna Quintanilha, Denise e Jorge. 54 
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Comissão de Pessoa Idosa: Anna Quintanilha, Lili, Cunha e Rose Mary, Comissão Saúde da Mulher, Saúde do Homem e 55 
materno infantil:  Anna Quintanilha e  Lili. O Presidente diz que as demais Comissões precisam ser compostas, ficam em 56 
aberto para que os Conselheiros participarem.  Sétimo ponto da pauta:  Pautas para Próxima Reunião. O Conselheiro Cunha 57 
solicitou convocar o representante da empresa FAZ que gerencia o HMECG para próxima reunião para explicar o porquê da 58 
troca do nome da OS. Oitavo ponto da pauta:  Informes Gerais:  A Conselheira Denise solicita que seja enviado um ofício 59 
para a Secretaria de Saúde perguntado por que não é pago hora extra para o motorista do Conselho, visto muitas das vezes 60 
haver a necessidade de o profissional passar do seu horário de trabalho quando os Conselheiros têm reunião fora do município 61 
ou da necessidade de os Conselheiros utilizar os carros para algum evento nos finais de semana. E que solicite o contrato dos 62 
veículos da Secretaria.  Não havendo mais nada a tratar, o Presidente encerra a reunião às 16:14 (dezesseis horas e quatorze 63 
minutos), agradecendo a presença de todos que já passaram por aqui, convida a todos para a próxima reunião ordinária, vai 64 
ser dia 29 de junho às 14 horas nesse mesmo local. Eu, Laudeci Costa, Secretária Executiva, lavrei a presente ata, que foi 65 
revisada pela Secretária Geral Anna Maria de Carvalho Quintanilha que, por expressar a verdade, dato e assinada juntamente 66 
aos Conselheiros presentes, Maricá, 18 de maio de 2023. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 67 
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Bruno de Souza Lougon 

 Gestor – Sec. da Cidade Sustentável 

Presidente  

Rodrigo Cantini 
Ass. Médica de Maricá 

Anna Maria de Carvalho Quintanilha  
Usuária  NOVA 

Secretária Geral 

 

Laudeci Costa 
Secretária Executiva 

 

Antônio Carlos do Rego Souza 

Usuário  SINDSERV 

Tesoureiro 

Eliane Fontes de Araújo  

Usuária - Grupo Humanos Diversidade LGBTI de 

Maricá 

Ana Mayda Ordonez Vieira  
Gestor – Sec. de Saúde 

Antônio Carlos da Cunha  
Cruz Vermelha Brasileira 

Moisés Antônio de Melo Abrão  

Usuário- Sindicato de Educação de Maricá 

Denise Marchon Tinoco 
 Usuária - Ass. de Morad. E Amigos do Recanto de Itaipuaçú - 

4º Distrito 

Marcos de Souza Pires 
Ass. Médica de Maricá 

Jorge Alberto Rispoli  

Ass. dos Prof. de Saúde de Maricá 

Vice Presidente 

Rose Mary de Melo Bruce  
Usuário – Ass. de Mord.de Cordeirinho  

 2º Distrito 

Edson Gonçalves de Oliveira  

Usuário- União das Assoc. de Mor. de Maricá 
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